



Cofradía de Nuestra Señora de las Angustias y Soledad

Fundada el 9 de febrero de 1578
Iglesia de Santa Nonia



Tras la procesión de la Pasión que tuvo lugar ayer, ha trascendido un video de una persona que, vistiendo la túnica y emblema de nuestra cofradía, está en una conocida discoteca de la ciudad de León.

Con relación a este video, nuestra Cofradía COMUNICA a nuestros hermanos y leoneses que:

- 1- Nuestra Cofradía tiene perfectamente identificada a la persona del video y **NO ES HERMANO.**
- 2- Que el nombre y emblema de la Cofradía son **marca registrada** y un uso indebido, ilícito o para fines que nada tienen que ver con los de nuestra hermandad puede acarrear **acciones legales** por parte de la cofradía.
- 3- Que la Junta de Gobierno estudiará este caso concreto y tomará las acciones legales y de otro tipo que considere como más adecuadas para defender los intereses de la Cofradía, siendo a partir de ahora el modo de proceder de la misma.